

Vertical text on the far left edge of the page, possibly a page number or date.

Abécédaire de la Nouvelle-Orléans. Sommaire N° 73 de Courrier. NOUVELLE-ORLÉANS, DIMANCHE 5 AVRIL 1935.

Abécédaire de la Nouvelle-Orléans. Sommaire N° 73 de Courrier. NOUVELLE-ORLÉANS, DIMANCHE 5 AVRIL 1935. (Continuation of the dictionary-style text).

Abécédaire de la Nouvelle-Orléans. Sommaire N° 73 de Courrier. NOUVELLE-ORLÉANS, DIMANCHE 5 AVRIL 1935. (Continuation of the dictionary-style text).

MORPHINOMANIE. Les chlorures, et non plus les chlorures, l'inventeur d'un produit qui, en tombant, quand il fait de l'eau et la vapeur, la pression devient...

MORPHINOMANIE. Les chlorures, et non plus les chlorures, l'inventeur d'un produit qui, en tombant, quand il fait de l'eau et la vapeur, la pression devient... (Continuation of the article on morphine addiction).

MORPHINOMANIE. Les chlorures, et non plus les chlorures, l'inventeur d'un produit qui, en tombant, quand il fait de l'eau et la vapeur, la pression devient... (Continuation of the article on morphine addiction).

La Question de la Fourchette. Le dîner allait finir, quand Valentin...

La Question de la Fourchette. Le dîner allait finir, quand Valentin... (Continuation of the story 'The Question of the Fork').

La Question de la Fourchette. Le dîner allait finir, quand Valentin... (Continuation of the story 'The Question of the Fork').

BULLETIN FINANCIER. Table with columns for various financial indicators and market data.

BULLETIN FINANCIER. Table with columns for various financial indicators and market data.

BULLETIN FINANCIER. Table with columns for various financial indicators and market data.

Advertisement for Maladine des Enfants and Sirop de Raifort Iodé.

Advertisement for Santal de Midy.

Advertisement for Produits de la Campagne.

Advertisement for Matériaux de Construction.

Advertisement for Produits de la Campagne.

Advertisement for Produits de la Campagne.

Advertisement for Produits de la Campagne.

Advertisement for Produits de la Campagne.

Advertisement for Produits de la Campagne.